
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

【須坂園芸・須坂創成 課題研究発表会】 

２月３日（水）メセナホールにて、課題研究発表会が行われました。須坂園芸の３年生を中心に、高校生活三年間

の集大成となる発表会でした。後輩たちは来年・再来年自分たちがどのような３年生になるのか考えながら発表に

聞き入っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

小椋校長先生のお話をはじめ、 

須坂市長、同窓会長よりお祝いの 

ご挨拶をいただきました！ 

そして多くの来賓の方々も 

発表を聞きに来てくださいました！ 

須商の出来事をお知らせ 

須商の今が分かるニュースレター 

全部で１２の発表がありました。今年１年間の成果だけではなく、

先輩方から代々受け継がれてきた研究データをもとに、更に疑問点

や研究条件を加え、日々一生懸命研究に取り組んできたことが伝わ

ってきました。最後に須坂園芸・生徒会長が「やっとここまでこれ

ました。最後まで諦めずに高校生活をやりとげることができました。

３年生のみなさん、この貴重な経験は大きな糧となります。１、２

年生のみなさん、諦めなければ結果は必ず後からついてきます。」と

話してくれました。３年生のみなさん、本当にお疲れ様でした！１、

２年生のみなさん、これからのみなさんの活躍に期待しています！ 


